



Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 27. Mai 2008

Interessengemeinschaft der Dialysepatienten und Transplantierten Wiesbaden

Beschluss Nr. 0028

1. Die Informationen des Vorsitzenden der Interessengemeinschaft der Dialysepatienten und Transplantierten Wiesbaden - Herrn Stroh - werden zur Kenntnis genommen.
2. Herr Stroh weist auf den Tag der Organspende - am 7.6.2008 - hin und lädt die Mitglieder des Gesundheitsausschusses zum Informationsstand auf dem Mauritiusplatz ein.
3. Der Magistrat wird gebeten, in Zukunft den Abholern von Ausweisen und Pässen wieder Organspendeausweise mit auszuhändigen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2008

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .06.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2008

Dezernat VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung
zu Ziffer 3
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister